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Rideau Hall Skating Rink
Patinoire de Rideau Hall
  
Reservation Request Form · Formulaire de demande de réservation
This document is confidential once completed. · Ce document est confidentiel, une fois rempli.
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Preferred Official Language | Langue officielle préférée
Conditions and Procedures:
1) Opportunities to make reservations for the skating rink will be allocated through a random draw. Completed request forms will be accepted until 4 p.m. on Wednesday, December 4, 2013. The draw and allocation of reservations will be held the week of December 9, 2013. Those selected will be notified by e-mail or by telephone. From the time that this message is sent, you will have 48 hours to contact us to complete the reservation process. Please note that if we do not receive confirmation from you within this period, your time slot will be offered to someone else.
2) After December 13, 2013, those spots still available will be allocated on a first-come, first-served basis. Our goal is to allow as many people as possible to use the skating ring during peak reservation time slots.
3) Please be sure to indicate your first and second dates of choice on your request form. Only one request form will be accepted per group and per season.
4) The following time slots are available for reservation from January 6 to March 9, 2014:
 
                     Monday to Friday                             Saturdays and Sundays
                   * 1:00 pm – 2:30 pm                               * 5:30 pm – 7:00 pm
                   * 2:30 pm – 4:00 pm                               * 7:00 pm – 8:30 pm
                   * 4:00 pm – 5:30 pm
                   * 5:30 pm – 7:00 pm
                   * 7:00 pm – 8:30 pm
 
5) Reservations must be for a minimum of 20 people and must not exceed 50 people at any time.
 
Please note that Rideau Hall is a working residence: last minute changes many occur to the rink schedule at any time due to official events.
 
Reservations may also be cancelled due to poor weather conditions.
  
Send your request to Visitor Services by fax at 613-993-1656 or by emailat guide@gg.ca 
Conditions et modalités des réservations :
1) Les réservations des plages horaires de la patinoire seront attribuéeslors d'un tirage au sort. Les formulaires dûment remplis seront acceptés jusqu'au mercredi 4 décembre 2013 à 16 h. Le tirage et l'attribution des réservations auront lieu la semaine du 9 décembre 2013. Les personnes choisies seront averties par courriel ou par téléphone. À compter de l'instant où nous aurons fait parvenir le message, vous aurez un délaide 48 heures pour communiquer avec nous afin de finaliser votre demande de réservation. Prière de noter que si nous n'avons pas obtenude confirmation de votre part dans le délai prévu, votre réservation sera offerte à une autre personne.
2) Après le 16 décembre 2013, les plages horaires encore disponibles seront attribuées selon le principe du « premier arrivé, premier servi ». Notre but est de permettre au plus grand nombre possible de personnes d'utiliser la patinoire durant les heures de pointe.
3) Assurez-vous d'indiquer votre 1er et 2e choix sur votre demande. Seulement une demande par groupe et par saison sera acceptée.
4) Les plages horaires disponibles pour les réservations du 6 janvier au9 mars 2014 sont :
 
              du lundi au vendredi                     les samedis et les dimanches
                  * 13 h – 14 h 30                                    * 17 h 30 – 19 h
                  * 14 h 30 – 16 h                                    * 19 h – 20 h 30
                  * 16 h – 17 h 30
                  * 17 h 30 – 19 h
                  * 19 h – 20 h 30
 
5) Le nombre minimum de personnes par réservation est 20 et le nombre maximum de personnes par réservation est 50 en tout temps.
 
Notez que Rideau Hall est un lieu de travail officiel : la disponibilitéde la patinoire peut changer à la dernière minute en raison de la tenuede cérémonies officielles. 
 
Les réservations peuvent aussi être annulées en raison des mauvaises conditions météorologiques.
  
Veuillez envoyer votre demande aux Services aux visiteurs par télécopieur au 613-993-1656 ou par courriel à guide@gg.ca 
8.0.1291.1.339988.308172
OSGG
OC Nomination Form · Formulaire de candidature de l'Ordre du Canada
	CurrentPageNumber: 
	NumberofPages: 
	eng: 
	fre: 
	mr: 
	mrs: 
	nameFirst: 
	nameLast: 
	org: 
	aptAdd: 
	stAdd: 
	city: 
	prov: 
	email: 
	tel: 
	cell: 
	CheckBox1: 0
	date1: 
	date2: 
	time: 
	visitors: 



